
学校経営の基盤 

                 ― 子ども、保護者、地域から“信頼される学校”をめざして ― 

   ４月１７日（水）に静岡市民文化会館で県校長会が開催さ

れ、静岡県教育委員会による教育行政の基本方針が示されま

した。「有徳の人」の育成を基本目標にアクションプランに

よる取組が提示され、方針１には安全・安心な教育環境づく

りや学校マネジメントの向上、頼もしい教職員の育成など、

信頼される学校づくり、自他の人権を大切にする教育や特別

支援教育、異文化理解教育が挙げられています。 

本校でも一昨年度から“信頼される学校づくり”を最重要

課題に据え、生徒や保護者の皆様の期待にこたえ、地域に根 

ざし、地域に信頼される学校づくりを進めています。“信頼される学校づくり”を期

すため、本校には７つのポイントがあります。 

 ＜信頼される学校づくり－７つのポイント－＞ 

 (1) 子どもの健康と安全の確保 

・通学上の安全、校内施設の安全、外部侵入者に対する安全、自然災害に対する安全 

・健康管理、疾病及び感染症予防指導と発生時の 

対応、適度な運動指導、心の教育、特別支援、カ 

ウンセリング 

 (2) 子どもの学習環境の確保 

・学習空間（教室、特別教室）の整備、教具、副教 

材の充実、学びを大切にする雰囲気づくり、きれ 

いな学校づくり（清掃が行き届いた校舎、緑のある 

校庭、見やすい掲示物、整頓された靴箱、机・椅      ４月８日に行われた避難訓練 

子、清潔なトイレ） 

 (3) 新学習指導要領に準拠した子どもの学ぶ力、知・徳・体の育成 

    ・新学習指導要領（２４年度から導入）を踏まえ、小規模校としてのメリットを活用する  

    ・教師の授業力の向上、授業改善に関する職員研修の充実（教師のチーム力を高める） 

・温かい人間関係の構築と集団指導（自他のよさの気づきと認め合い・友とつながり合うこ 

との喜び・人のために役立とうという有用感と自己実現） 

 (4) 深良中独自の特色ある教育の創造 

・郷土の価値ある歴史を知る 

・郷土に尽くした人々の人物像を調べ、その考え方、生き方を学ぶ 

 (5) 開かれた学校づくりと積極的な情報発信 

・日常からの学校公開、授業参観 
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・学校ホームページ、学校だより及び各学級便りの充実 

・各種学校行事の公開を推進 

 (6) ねらいをもった教育活動の遂行と組織的なクオリティーコントロール 

・組織を生かした目標の遂行並びに管理（データに基づき、目標値を立て、計画を遂行） 

・組織マネジメント、学校自己評価システム（ＰＤＣＡサイクルの導入）、アクションプランの 

公表と実践 

 (7) 教職員の服務規律の遵守と職責の遂行 

・教育の専門家としての姿勢、不祥事を絶対に起こさない心構え 

・子どもや保護者への親身な対応 

・学校事故に対する迅速で的確な判断と対応 

 “生徒会入会式”に見た上級生の力・新入生の意欲 

 ４月１２日（金）の午後、生徒会入会式が体育館で行われました。生徒会本部役員

が進行を担当し、部活動の紹介や２・３年生による呼びかけがありました。新入生の

前で、堂々としたたいへん立派な発表ばかりでした。新入生の見学する態度もすばら

しかったです。 

     

年間２回の学校自己評価システムを確立 

学校ホームページの充実 

 ＜生徒会入会式の言葉＞より  

新入生代表 土屋 明日香 

（前略）私は中学校で次のことを頑張りたいと思っています。まず一つめは勉強です。中学校で

は授業時間が長くなり、さらに進み方が速くなると聞きました。そのうえ定期テストもあり、今

までのようにはいかなくなると思います。先ぱい方を見習って気をひきしめて勉強に励みたいと

思うので、アドバイス等いただけたらありがたいです。私が特に力を入れたいと思っているのは

社会です。小学校の頃から社会が苦手でした。でも社会の勉強の内容は、私たちが成長して大人

になっていく上で、しっかりと覚えておかなくてはいけないことばかりだと思うので、どんな時

でもめげずに努力していきたいと思います。 

 もう一つ頑張りたいのは部活動です。先ぱい方の活動を見て、迫力があり仲間と一緒に協力し

合っている姿に感動しました。私は運動が得意ではないので、練習について行けるかどうかとて

も不安ですが、部員の一人としての自覚をもち、自分にできることを精一杯やっていきたいと思

います。 

 また、深良中学校最大の行事である蒼葉祭もとても楽し 

みです。今はまだ蒼葉祭の様子がわかりませんが、先ぱい 

方に教えていただきながら、生徒全員で盛り上げていきた 

いと思います。 

 中学校に入学したばかりで楽しみな気持ちと不安な気持 

ちが入り交じっています。わからないことだらけで、先生 

方や先ぱい方にたくさんご迷惑をおかけすることと思いま   新しい仲間を迎えた生徒会入会式 

すが、教えてくださることをしっかりと胸に刻み、先ぱい方とともに、よりよい深良中学校を創

っていく一員として、一生懸命活動していきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


